

Señor Don Carlos Faust

Blanes

Mi querido amigo: Ya queda todo ultimado, y no hago sino confirmarle lo que ya conoce acerca de nuestra visita a Blanes. Espero salir, como le dije, el sábado próximo en el tren de las 13h 45' para llegar a Blanes a las cuatro. Espéreme Vd., si le parece bien, en casa Patacano, y allí podremos ver qué hay que hacer. Quedaré a su disposición para subir al Jardín o para salir al campo si le interesa más. Aunque yo considero que lo primero es más interesante, por si hay que dar los últimos toques al programa del día siguiente y disponer el itinerario a seguir en el Jardín. Los excursionistas saldrán en un autocar, creo de 40 plazas, a las 8 de la mañana; deberán de estar en Blanes a eso de las 10. "Habrán oído misa". Los botánicos de la futura Sociedad Catalana partirán en el tren de las 6h 30' para llegar a esa hora a las 8h 30'. Estos "no habrán oído misa", según me ha dicho Bolós esta mañana. De manera que antes de las ~~10~~ no podrá empezar la visita. No creo prudente solicitar la asistencia por la tarde a toda esa caterva de gente. A unos se les indigestará la comida; a otros les rendirá el sueño en la playa; no me extrañaría que algunos se bañasen; en fin, que será preciso terminarlo todo antes de comer. Por consiguiente, a las 12 daremos por terminada la visita, y empezará la sesión botánica, para acabar aproximadamente a la una y media o dos menos cuarto. Creo que los botánicos querrán comer en casa Patacano; los del Centre irán a la playa. Pero todos van a traer el pan, por lo que dijo Vd., y si alguno no lo tiene ya procuraremos ver cómo se lo podemos facilitar o cómo le facilitamos la compra. Los botánicos me dice Bolós que serán alrededor de diez. Ya veremos las plantas de Sacaven y estudiaremos la manera de mandarles las nuestras. Por consiguiente, hasta el sábado. Suyo afmo.

Barcelona 30 de abril de 1946

